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№２５８２ 第１回例会 ２０１９．７．４ 雨 
国際ロータリー認証状継承式 

渡辺哲夫前会長より 第５４代平川恵敏会長へ 

 
 

点 鐘：平川恵敏 会長 

進 行：岡田良弘 SAA 

ソング：君が代 四つのテスト 

 

会長挨拶 

平川恵敏 会長 

 
皆様今日は。このような天候の中ご出席いただき

まして誠にありがとうございます。只今より富津中央

ＲＣ２０１９－２０年度の第一例会を開催いたします。

渡辺直前会長さん、神子直前幹事さん、昨年度一

年間大変ご苦労様でした。只今、認証状を引き継

ぎまして、本年一年間、第５４代会長を務めさせて

頂きます。高橋幹事と共に宜しくお願い致します。

皆様のお力をお借りいたしまして、この一年間何か

と無事に楽しく過ごしていきたいと思います。どうぞ

宜しくお願い致します。 

 

会長就任にあたって 

 平川恵敏 会長 

富津中央ＲＣの今年度のスタートに当たり改めて

ご挨拶申し上げます。私がロータリーに入会しまし

たのは、確か３５才の時でした。三枝会員が創立二

十周年記念大会を執り行われた年だったと思いま

す。何も分からない未熟な私を諸先輩方はとてもか

わいがって下さいました。本当に有難く思っており

ます。 

光陰矢の如し、と申しますが瞬く間に月日が過ぎ

楽しい思い出が沢山出来ました。 

この度、皆様のご推薦によりまして伝統ある富津中

央ロータリークラブの会長の席に着かせて頂きまし

て大変光栄に感じると共に、その責任の重さを痛感

しております。 

今年度ＲＩ会長の挨拶の冒頭に、ロータリーの礎

は「つながり」ですとあります。「若い弁護士としてシ

カゴにやって来たポールハリスがロータリーを創設

した最大の理由、それは見知らぬ街で他の人達と

の『つながる』ことでした」とあります。 



 

  

２０１９―２０年度ＲＩ会長マーク・ダニエル・マロー

ニー氏は「ロータリーは世界をつなぐ」（ＲＯＴＡＲＹ 

ＣＯＮＮＥＣＴＳ ＴＨＥ ＷＯＲＬＤ）をテーマに掲げ

られました。 

又、２０１９―２０２０年度国際ロータリー第２７９０

地区ガバナー諸岡靖彦氏は、地区スローガンとし

て「ロータリーから千葉を元気に」と宣言されました。

このような指針に添いながらクラブ運営を進めて行

きたいと思います。 

長年のロータリー活動を通じて「思いやり」と「寛

容の心」が大切であり、我が富津中央ロータリークラ

ブは「思いやり」と「寛容」でつながった修行の場所

であると思います。そして、私の理想は一人一人の

ロータリアンが家族のようにつながって、ロータリー

の輪を拡げていくという事です。 

したがいまして、今年度の会長テーマを「ロータリ

ーの輪を今！」にさせて頂きました。 

具体的な活動方針としては 

１．充実した楽しい例会作りに励み、出席率の

向上をはかります。 

２．年間を通じて会員全員に卓話をして頂きま

す。 

３．さらなる会員増強をはかって行きたいと思

います。 

目標は、５年間で会員数４０名 

（内、女性会員５名） 

４．四つのテストを実践していきます。 

５．姉妹クラブ近隣クラブとの親睦を深めてま

いります。 

６．地区、分区の行事に積極的に参加します。 

といったところで行きたいと思います。 

幸いにも今年度は、経験豊富な高橋裕之幹事と

コンビを組むことが出来ました。安心して、会長の

責務を果たして行くことが出来、とても有難く思って

おります。又、各委員長さん方には独断に満ちた役

割分担にもかかわらず、快くお引き受け頂きまして

心よりお礼申し上げます。 

早速有難い事に、前年度坂部会員、相川会員、

今年度鎌田会員、玉井会員、４名の方が入会され

ました。おかげ様で会員数３７名、そのうち女性会

員４名となりました。一緒に輪となってこの一年間楽

しく、明るいロータリー活動を展開して行きたいと思

います。なにとぞ到らない点が多々あると思います

が、「ロータリーの思いやり」と「寛容の心」をもって、

皆様のご指導とご協力宜しくお願い致します。 

 

幹事挨拶 

高橋裕之 幹事 

 
 会員の皆さま、こんにちは。本日より１年間、平川

会長を支える立場になりました幹事を務める高橋で

す。昨年度は、皆出席でしたので、本年度も１００％

出席で望みたいと考えます。 平川会長提案の重

点項目を全て達成できるように、精一杯サポートし

たいと思います。充実した楽しい例会づくり、会員

増強、姉妹クラブ･近隣クラブとの親睦は、完璧に

実践したいと考えます。 

 皆さま、どうぞ一年間よろしくお願いいたします。 

 

幹事報告 

１． 千葉一利元会員から皆様に宜しくと連絡があり

ました。 

２． ガバナーノミニー･デジグネート候補者推薦の

お願い受領（回覧） 

３． 財団室ニュース受領（回覧） 

４． ７月のロータリーレートは、１ドル＝１０８円です。 

５． 習志野ＲＣ電話番号変更案内 

新電話番号 ０８０－３５８４－２７９０ 

６． 流山ＲＣ事務局住所メールアドレス変更の案内 

〒２７０－０１６４ 

 流山市流山２－３１２流山商工会議所内 

    電話０４－７１５８－６１１１ Fax７１５８－６１１３      

ｍａｉｌ info@nagareyama-rc.com 



 

  

７． 日本のロータリー１００周年記念ピンバッチ頒布

のご案内（回覧） 

８． バギオだより７月号受領（回覧） 

９． 風の便り通巻５８号受領（回覧） 

１０．２０１８－１９年度ガバナー事務所閉鎖案内 

１１．ロータリー全国囲碁大会案内受領（回覧） 

１２．第４３回ＲＹＬＡ参加者募集の案内受領（回覧） 

１３．ＲＬＩ通信６月号７月号受領（回覧） 

１４．米山記念奨学会より上期通常寄付金のお願 

１５．ガバナーノミニーより活動計画書送付の礼状 

１６．中学校英語スピーチコンテスト後援のお願い 

１７．２０１８－１９年度第５グループ会計収支報告 

１８．ロータリーの友より請求書受領 

１９．茂原東 RC よりＲＩ脱退並にクラブ解散連らく                   

２０．富津市少年野球大会を通じた子供達の健全

育成の啓蒙プロジェクトに対し、地区補助金

＄６１０決定通知受領。 

 

新会員入会式 

推薦者 栗原典子 会員 

 

 皆さん、こんにちは、いよいよ平川丸の出航の日

となりました。今年度もよろしくお願いいたします。 

 それでは鎌田さんの紹介をさせて頂きます。皆さ

ん既にご存知のことと思いますが、入会前、鹿野山

での坐禅や、親睦ゴルフコンペにも参加して頂きま

した。彼女とは同級生で４０数年来のお付き合、苦

楽をともに過ごしてきた中です。どうぞ皆様彼女の

事、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

入会の御挨拶 

 鎌田良子 会員 

 
皆さん、こんにちは!! 鎌田良子です。 

一年以上前から栗原さんより「ロータリーに加入しな

い？」と熱いラブコールを頂いていたのですが､直

ぐには良い返事が出来ずにいたところ「今だったら

女性会員が少ないから皆さんが優しくしてくれるよ。」

と悪魔のささやきにまけて加入を決めました。・・と

言うのは冗談ですが・・・ 

 元気と明るさが取柄と思っております。栗原さん程

の芸達者ではありませんが、フットワークが軽いの

で、多々教えて頂ければ、よく動くつもりです。どう

ぞよろしくお願い致します。 

 

新会長の活躍を激励 その① 

須藤 隆 会員 

 

皆さんこんにちは。ロータリー歴は今年で１１年に

なります須藤です。新しい会長を激励してほしとい

うことですので思いつくまま話してしてみたいと思い

ます。 

今年度の活動計画書によると平川会長は、入会

日が平成２９年１月１日となっておりロータリー歴は

わずか２年半のようですが、実は昭和６１年から、平

成２７年まで約２９年間ロータリーに在籍しておりま



 

  

して、３０年以上のロータリー実績を有するベテラン

であります。私の３倍近いロータリー歴を有する大

先輩のロータリアンに、私が激励の話をするのはい

ささか役不足でないかと思いますが、私なりの会長

に関する思いを述べることによって激励としたいと

思います。 

当クラブは５０年の歴史で例外なく会長、幹事は

１年ごとに交代しておりました。それでも会員数に限

りがありますので多くの方が２度、会長を引き受けて

おります。平川さんはすでに２１年前に当クラブの

会長を経験しており、今回は２度目の会長でありま

す。ただ平川さんが会長をしていた２１年前から比

べると、ロータリーの考え方や、地域の状況もかなり

変わってきていると思われます。また情報の電子化

も当時に比べれば格段の違いです。今回、平川会

長のパートナーである高橋幹事は会長経験２度、

幹事は３度目で、幹事としては当クラブ最高の人材

であり、安心して会長職に邁進できるのではないで

しょうか。 

ロータリー活動は会長と幹事がその年の活動の

旗振り役として各委員会をまとめ、活動のリーダシッ

プを取っていきます。幹事はいわゆる事務方で、会

社でいえば社長秘書であり、いろいろな案件を整

理し、調整し最終的に会長が決済できるようなおぜ

ん立てをする役割を担います。会長は理事会の議

長を務め、理事会をまとめる権限と責任が与えられ

ています。会長はクラブの最高責任者としての重責

を担ってはおりますが実際の活動は仲間の皆さん

が支えてくれますので大船に乗った気持ちでいい

のではないでしょうか。ただ、会長は毎週例会で挨

拶をしなければなりません。おそらくこれが一番大

変なことでしょう。会長挨拶は、会長の個性がその

まま表れると思います。私が平川さんとお会いした

のは、２５年ほど前に、志波チャーターメンバの家で、

志波家に寄宿していた外国人の下で、英会話を一

緒に学んだことがあります。それ以来のお付き合い

ですが、平川さんの飾らない坦々として含蓄のある

挨拶を聞くのを大変楽しみにしております。毎週の

挨拶を考えるのは会長として一番大変なことと思い

ますが、私を含めて多くのロータリアンは今日、会

長はどんな話をしてくれるかを楽しみに例会に来て

いると思います。長いようで、終わってみると短く感

じられる会長としての１年間が充実した年であったと

思ええることを祈念して簡単ですが激励の言葉とし

ます。 

 

新会長の活躍を激励 その② 

石渡 鋼 会員 

本日の平川会長年度の初例会、高橋幹事と共に、

満を持しての出帆の時となりました。誠におめでとう

ございます。予定としては名誉会員で居られるところ

の、高橋恭一富津市長がお出でになり港の岸壁から

マイクを通して、出航の見送りをニギニギしくして頂く

予定とのことでしたが、急な公務の為に叶わぬ事とな

ってしましました。そこで何か穴埋めをということで、

私にもオハチが回って来た訳です。後期高齢者の一

年生としては、もはや昔話をするくらいのネタしかあり

ません。 

そこで、老境終活の片付中で、残っていた最も古

い会報綴り（１９７７～７８）がありましたので当時の初

例会の一部をご紹介して、昔と今、懐かしさ等でお役

を果たしたいと思います。 

１９７７年と申しますと、第１０代会長榎本庄壱会長

の時、４２前の７月２日。あの王貞治さんの初の国民栄

誉賞・キャンディーズが解散のあとピンクレディの全盛

とか、日航機ハイジャック事件、福田赳夫内閣の時代

です。当時は土曜日が例会日でした。幹事に高浦 

勢、副会長町沢清太郎、副幹事小池溢男そしてクラ

ブ初の石渡弌郎分区代理（ガバナー補佐）を輩出し、

出席報告を見ると、当時は会員４４名出席３５名、出席

率７９．５５％、前回修正なしとなっています。そして今

より厳しかったのは、休むと会報に名前が掲載されて

しまうことでした。今は逆になりました。また何よりも違

っていたのは、クラブでの敬称に「君」を使っていたこ

とです。私の知る限りでは漆原ガバナーノミニーの居

られる、勝浦クラブぐらいでは。それでは４２年前の会

報から榎本会長の会長就任挨拶の一部を読ませて頂

きます。 

「余談はさて置き、所信表明を発表します。第一とし

て私に至るまでの会長幹事或いはロータリアンは何時



 

  

もの例会ごとに、笑いのある明るいＲＣとして育ててく

れました。私も和気あいあいの火を消さぬよう、努力し

て行きたいと思います。第二の方針として、心からの

奉仕としてニコニコＢＯＸ等の行為をして頂きたい。ニ

コニコに取られたということではなしに、ＢＯＸに入れて

良かった、とその心で寄付などをして欲しい。それでこ

そ奉仕と信じます。第三の方針として尊敬と約束を守

っていこうというタイトルですが、尊敬とは人を敬う心く

らいは誰でも承知の筈、であるが故にＲＣにての卓話

者のスピーチ中はじっくり聞いてみようではありません

か。たとえ趣味や信念が違っても、必ず教養になるこ

とがある筈です。それを居眠りしたり、私語雑談しては

その人を尊敬しないことになります。このことについて

はそのような事をしないと約束してください。約束を守

らぬ場合は木槌を鳴らすかも知れません。方針の四と

して１００％出席してください。それには健康に留意し

てください。出席の為健康を守ってください。近頃の

旦那衆は一寸不摂生が目立つようです。夜帰りの遅

い時は奥様方も心配して眠れないそうです。今度の

親睦委員会は酒を飲んだ時には絶対車を運転しない

よう鍵を預かり、また禁運転の誓約書を一通預かり、

奥様に届けおくそうです。」 

 

お知らせ            

   石井智信 会員 

 
日々梅雨空ばかりで我が、マザー牧場のペチュニ

ア「桃色吐息」も可哀そうです。しかし間もなく、暑い

夏が待っています。恒例サマーナイトの前売りサービ

ス券販売、今年は多少指向を代えての用意もありま

すので、ご利用よろしくお願いします。 

 

 

ニコニコ BOX 

栗原典子 親睦担当部長 

平川恵敏 ＊高橋幹事共々よろしく 

高橋裕之 ＊平川会長  〃 

渡辺哲夫  平川丸の安全航海を祈念 

           ボンボヤージュ  

（以下同意） 

須藤 隆 栗原典子 石井智信 渡辺 務    

小野恒靖 椎熊邦広 神子勝美 志波 克 

石渡 鋼 高島治雄 平野安照 林 雅彦        

岡田良弘 鎌田良子           

白石幸久 〃＊前会の家族会はしゃぎ過ぎ反省 

三枝一雄   〃 「再びの船出を祝ふ青葉潮」 

※青葉潮とは今頃房総沖を流るカツオ乗る黒潮 

 

出席報告 

神子勝美 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 37/34 24 10  70.59% 

前 回 36/33 25 8  75.76% 

前々回 36/32 21 11  65.63% 

 

理事会報告 

高橋裕之 幹事 

１． ８月８日（木）のマザー牧場納涼夜間例会を８

月３日（土）に変更 

２． 日本のロータリー１００周年記念品バッジを４０

個注文することを決定。 

３． 名札および名札入れの代金として、一人２，００

０円を集めることとする。 

４． 英語コンテストの協賛金は、例年通り１万円振り

込む。 

 

 

 



 

 

 

 

スケッチブックから 

 

 

―― 金谷漁港 ―― 

 

 

 

ザ・フィッシュ裏から金谷漁港を臨むと遙か明鐘岬の向こうに安房勝山の浮島までが展望出来る。 

漁港の両サイドにある消波ブロック辺りや、遠方の阿蘇下、兜岩は格好の釣場のようだ。 

（絵と文 佐藤信泰） 

 


